



宮川っ子

上市町立宮川小学校

令和4年度学校だより

2月号



いつの間にか1月が過ぎ、いよいよ「逃げる」とも言われる28日間、4週間の短い2月が始まります。

先日は、雪のない冬になるのかと思っていた中で、突然の大寒波による全国的な大雪。1月25日には、上市町を含めいくつもの市町村で臨時休校が行われました。子供たちの登下校等を考えると、あまり多くは降ってほしくない雪。とは言え、この雪が豊潤な富山県の地下水を生み出しているなど、わたしたちの生活に多くの恩恵をもたらせていることも事実です。物事を一つの側面からだけ見て判断しないようにと、改めて気付かされた大雪でした。そして、このことは子供たちとの日々の中でも、度々感じ、考えさせられることでもあります。長所は短所にも繋がり、また短所は長所にも繋がる。成長途上の子供たちだからこそ、様々な側面からその姿をとらえ、そのよさや課題を確かな成長へと結び付けていかななくてはと、年度のまとめが近づく中、降る雪を見ながら改めて考えています。



1/24 6年スケート教室

いよいよ「卒業」も近付いてきました。今年度の卒業式は、3月17日(金)を予定しております。現段階では、感染症対応等を考慮し、在校生の会場入りは一部控える予定です。また、ご来賓もPTA、教育後援会の代表の方に絞ってご招待させていただいております。4月の入学式も同様の形を検討しておりますので、ご理解のほどよろしくお願いたします。



年間の生活目標

安心! あったか! 安全!
自分とみんなの命と心。

3学期の生活目標

自分から進んで
あいさつをしよう。

- 1日(水) 4年スケート教室
- 2日(木) 6年上市中体験入学
- 4日(土) 2・3限学習参観 13時半下校
- 6日(月) 振替休業日
- 7日(火) 3年スケート教室
- 11日(土) 建国記念の日
- 13日(月) 1・2年水泳学習
- 14日(火) のぞみ級 町特別支援合同学習会
- 16日(木) 3・4年水泳学習
- 21日(火) 1・2年スケート教室
- 23日(木) 天皇誕生日

【のぞみ級】

算数科の学習では、アンケート等の集計結果からグラフを作成する活動や、巻き尺で長い物の長さを測る活動を。国語科では、知りたい言葉を国語辞典で調べる活動を行いました。友達と一緒に調べたり、まとめたりと、協力しながら学習を進めています。

生活では、手洗いを丁寧に行っていること、今学期は特に、時間を守って行動することを頑張っており取り組んでいます。

少しずつ、進級への足音が近付いてきています。しかし、そんな時だからこそ、焦ることなく一歩一歩着実に歩みを進めていきたいと考えています。今月もよろしくお願いたします。

【お知らせ】

「スケート教室」、「第2回合同学習会」の準備をお願いします。どちらとも、服装や持ち物など、事前に確認・準備が必要な場合があります。よろしくお願いたします。

＜学校給食週間の取組＞

1月23日(月)～27日(金)の期間に、給食委員会が中心となって給食に関する取組を実施しました。調理員さんが働く様子をビデオで視聴したり、調理員さんにメッセージを渡したりしました。給食に関わる方々に感謝し、おいしくいただくとする気持ちが育ってきています。

この期間の給食では、上市町にゆかりのある方の特別献立のメニューが出されました。地域で活躍された方々の業績や現在の活躍ぶりを思い浮かべながら、給食を美味しく味わいました。

＜学校保健委員会の取組＞

今年度は、感染症予防とも繋げて「手洗い」の指導を重点的に行っています。1学期は、保健委員会の児童が手洗いスタンプを使い、ていねいな手洗いを呼びかけました。1学期の終わりのアンケートでは、「いつも手洗いをしている」「毎日ハンカチを持っている」と答えた児童が7割ほどでした。

今後も清潔な手洗いの習慣が身に付くように、ご家庭のみなさんと一緒に手洗いの大切さを考えていけたらと思っております。ご協力をよろしくお願いたします。



＜安全確保に向けて＞

雪が降り、登下校路の安全確保が大きな課題となっています。除雪が行われておらず子供たちが車道を歩いている、用水等の上に雪庇ができており気付かず歩いて落ちたら危険であるなど、安全確保に向けて気になる点がありましたら、ご連絡いただければと有難いです。よろしくお願いたします。



【1年】

寒くても元気いっぱいの1年生。1月は、なわとび検定に向けて、いろいろな技を練習する姿がたくさん見られました。「先生、あやとび〇回跳べたよ!」「最高記録更新したんぜ!」と、一人一人の頑張り笑顔に溢れていました。



2年生への進級に向けても頑張っています。給食当番の仕事にもだんだんと慣れてきて、準備や後片付けも素早くできるようになってきました。自信をもって進級できるように、学習や生活を通じて支援を重ねていきたいと思ひます。

〈お知らせ〉

2月13日(月)に3回目の水泳学習、21日(火)にはスケート教室があります。持ち物の準備をお願いします。スケート教室の持ち物については、後日しおりを配付します。よろしくお祈ひします。

【2年】

年が明けてから早くも1ヶ月が過ぎました。2月は28日と、一年で一番短い月です。進級に向けて充実した日々をしたいと思ひます。

- (お知らせ)
- ①3年生から書写の学習は、毛筆が中心になります。そのため、習字セットが必要になります。また、音楽の学習でリコーダーを使用します。どちらも2月4日(土)の学習参観の際に見本を展示しますので、必要な方は申込袋を取っていただき、お金を入れてお子さんに持たせてください。締め切りの期日等は、連絡帳でお知らせします。
 - ②2月13日(月)に3回目の水泳学習、21日(火)にはスケート教室があります。持ち物の準備をお願いします。スケート教室の持ち物については、後日しおりを配付します。よろしくお祈ひします。

【3年】

寒い日が続いていますが、3年生は元気に学習や運動に取り組んでいます。2月は体を動かす行事が続きます。全員で楽しく参加できるよう、手洗い、早寝早起き等、ご家庭でも声掛けをよろしくお祈ひします。

〈お知らせ〉

2月7日(火)にスケート教室があります。しおりは後日配付します。スキーウェア、スキー手袋等の準備をお願いします。また、2月16日(木)には、3回目の水泳学習があります。水着・帽子等の準備、確認をよろしくお祈ひします。



【4年】

3学期が始まり1ヶ月が経ちました。3月・卒業に向けて、5年生と一緒に卒業生を祝う会・週間の準備を担当します。「自分のため」から「周り・全校のため」を考へることで、高学年への心の準備となるよう、指導を続けていきたいと考えています。今月もご支援、ご協力の程よろしくお祈ひします。

〈お知らせとお祈ひ〉

- ①5年生から始まる家庭科の学習に備えて、裁縫セットの準備をお願いします。2月4日(土)の学習参観の際に見本を展示しておきます。新たに購入される際の、参考等にしていただければと思ひます。
- ②2月16日(木)に、水泳教室があります。水着、帽子、タオル等の準備をよろしくお祈ひいたします。



【5年】

あっという間に2月を迎えました。5年生は、卒業を祝う会・週間に向けて動き出しています。縦割り活動や宿泊学習、運動会等、たくさんお世話になった6年生に喜んでもらうために何をしたらよいか、チームに分かれ、思考を巡らせているところです。休み時間等も利用して自主的に考へている様子も見られ、6年生への感謝の思いの強さを感じています。

この先は、4年生とも協力して活動を進めていきます。リードしてもらっていた立場から、リードする立場へ。この機会に、様々なことを数多く学んでほしいと思ひます。今の子供たちの力が、最大限発揮できるように、支援していきます。



【6年】

1月24日(火)にスケート教室がありました。始めは、少し不安な様子でスケートリンクに入った子供たちですが、練習をしていくうちに、笑顔がたくさん見られるようになりました。うまく立てなかつたり、転んだりしながらも、自分でしっかり立ち上がり、滑っていました。子供たちがこれまで意識してきた「挑戦」を、自然に実践している姿を見ることができ、とても嬉しく感じました。

さて、卒業までの登校日数も残り30日余り。子供たちは、卒業に向けて着々と準備を進めています。自分たちの経験を、5年生に引き継いでいこうとする様子も見られます。卒業まで、一日一日大切にしながら過ごせるよう、支援してきたいと思ひます。



≡三学期スタート≡



オンラインでの3学期始業式



書初大会(2年)

2学期末、地域の方より、「横断歩道を渡ろうとしているお子さんがいたので車を止めると、渡る前と渡った後に深々とお礼をしてくれた。とても嬉しかった。」という、宮川っ子の素敵な姿を学校にご連絡をいただきました。学校でも、早速子供たちにもその内容を放送で紹介しました。このような子供の姿は、各ご家庭でのご指導、そして地域からのご支援のお陰と感謝しております。ありがとうございました。